

22 Sekolah, 3.617 Siswa di Kecamatan Pangandaran Kebagian Makan Siang Bergizi Gratis

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Jan 14, 2025 - 08:48





PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Jeje Wiradinata memantau distribusi makan siang bergizi di SD Negeri 1 Babakan, Kecamatan Pangandaran, Kabupaten Pangandaran, pada Senin, 13 Januari 2024.

Pendistribusian makan siang bergizi ini berasal dari Dapur SPPG di Dusun Kamurang, Kecamatan Pangandaran. Sebelumnya, tahap pertama pendistribusian dilakukan pada Senin, 6 Januari 2025, dari dapur di samping Koramil Cijulang.

Acara peluncuran tahap kedua ini dihadiri oleh Bupati Pangandaran terpilih periode [2024-2029](#) Citra Pitriyami, Ketua DPRD Asep Noordin, Kasdim 0625 Pangandaran Mayor Inf. M. Junaedi, Wakapolres Kopol Sukmawijaya, dan Kadis Dikpora Agus Noordin.

Bupati Pangandaran Hj Jeje Wiradinata saat diwawancarai oleh puluhan Wartawan menyampaikan bahwa, saya sedang memonitor pelaksanaan program makan siang bergizi di SDN 1 Babakan. "Kita akan pantau terus, kita dorong dan mensupportnya supaya program makan siang bergizi di Kabupaten Pangandaran ini bisa berjalan lancar. Dan saya meminta Dinas Pendidikan, Pemuda, dan Olahraga untuk terus mengawasi program ini "katanya".

Jeje pun menjelaskan bahwa saat ini baru ada dua Dapur SPPG yang aktif, yaitu di Margacinta Cijulang dan Babakan Pangandaran.

"Menu makanannya cukup bagus, ada telur, daging ayam, jeruk, sayur toge dan tahu, serta nasi. Makanan bergizi ini bisa mengatasi gizi buruk dan stunting "ujarnya".

Marina, siswi kelas 4 SDN 1 Babakan, mengaku senang mendapat makan siang bergizi gratis ini. Ia berharap program ini dapat terus berlanjut. "Senang sekali mendapatkan makanan bergizi, gratis lagi "ujarnya".

Sementara, Dandim 0625 Pangandaran Letkol Inf. Indra Mardianto Subroto menjelaskan, pendistribusian makan siang bergizi gratis ini dilakukan melalui Dapur SPPG Yayasan Amanah Puri Annisa, yang bekerja sama dengan Badan Gizi Nasional (BGN).

Sementara Makan Siang Bergizi hari ini hanya ditujukan untuk 3.617 siswa di 22 sekolah di Kecamatan Pangandaran.

Adapun menu makan siang yang didistribusikan hari ini antara lain: Ayam goreng unkep, tumis toge tahu, telur rebus, jeruk Ikan tepung, stick tempe, tumis kacang panjang wortel, salak Nugget ayam sayur, tumis labu siam wortel, tahu crispy, pepaya potong Ikan tepung atau ikan bumbu pesmol, sate telur puyuh, tumis wortel jagung, jeruk Perkedel tahu sayur, capcay, telur rebus, anggur Tumis bakso sawi wortel, stick tempe, telur bacem, pepaya Ayam kecap, tumis labu siam tempe, tahu crispy, anggur Ikan tepung saus BBQ, tumis tempe sayur, telur rebus, jeruk manis Ayam katsu, capcay, perkedel tahu, salak Ikan bumbu kuning, tumis brokoli tahu, bola-bola tempe saus lada hitam, jeruk.

"Tekhnis pembagiannya dilakukan di masing-masing sekolah yang sudah ditentukan "kata Dandim".**